

Es fácil predecir que propuestas del Frente Amplio terminarán en caos

Jueves, 29 de Junio de 2017 - Id nota:630724

Medio : La Segunda
Sección : Política
Valor publicitario estimado : \$1397400.-
Página : 10
Tamaño : 25 x 12

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20170629/phpKxKJza.jpg>

Alejandro Alarcón, economista de la Chile

“Es fácil predecir que propuestas del Frente Amplio terminarán en caos”

René González R.

Vio todo el debate del Frente Amplio en Mega y quedó con la sensación de que si alguno de los dos candidatos —Beatriz Sánchez y Alberto Mayol— llegara a la Presidencia, el país debiera prepararse para crecer al mínimo.

Catedrático de la Universidad de Chile y miembro del Comité Consultivo del PIB Tendencial del Ministerio de Hacienda (que mide la posibilidad de crecer a largo plazo), el economista Alejandro Alarcón cree que “aunque tienen matices, un gobierno de cualquiera de ellos tendría las mismas consecuencias”.

“Hay un tinte populista en el mensaje. No queda claro el financiamiento de los

derechos sociales que pretenden”.

“A la Nueva Mayoría ya le pasó que la reforma tributaria afectó la inversión y no recaudó lo que pretendía”, comenta.

Agrega, “lo de Mayol, de estatizar un 20% en empresas (de áreas críticas), es un prospecto negro para la inversión en Chile y el impacto final sería sobre el crecimiento... Es fácil predecir que las propuestas del Frente Amplio terminarán en un caos”, dice.

—¿Qué le parece que Alberto Mayol diga que en un principio no tocará la independencia del Banco Central?

—Él responde que “para empezar no lo vamos a considerar”, es decir, al final quizás sí, añadiendo cuotas de incerti-



Alejandro Alarcón, economista de la U. de Chile.

dumbre a la política monetaria. O sea, en manejo de anuncios de políticas públicas no hay credibilidad y eso llevaría al país a tasas bajísimas de crecimiento. Beatriz Sánchez suaviza un poco las propuestas, pero calla cuando a Mayol le hacen esa pregunta.

—Dicen que para crecer tendrán programas de obras públicas. ¿Eso basta?

—Se sostiene por un tiempo, mientras no se acaban los recursos. Pero cuando se acaban, viene el caos. Para que el país pueda tener mejor calidad de bienes públicos tenemos que hablar de crecimiento tendencial de arriba del 5%... Un tren transpatagónico, por ejemplo, requiere una evaluación seria, no estar tirando números gruesos, porque ese es el mundo de los magos y poetas, que conduce al populismo y al desastre.

—¿Qué ideas novedosas les rescata?

—No hay. Son lecturas anacrónicas, que apelan a la seductora idea del apoyo a los más desposeídos, que aumentan con políticas como esas.